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Stand Sanierung der Reuterschule 
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 1. Februar 2021 
Bericht des Magistrats 
-101.18.1959- 
 
Beschluss 
 

Der Magistrat wird gebeten, den aktuellen Stand der Sanierung an der 
Reuterschule unter Einbeziehung der folgenden Punkte zu berichten: 

Gibt es eine Verschlechterung der baulichen Substanz der Reuterschule? 
Gibt es ein ämterübergreifendes und ganzheitliches Konzept zur Sanierung 
der Reuterschule? 
Wenn ja, wann wird das Konzept dem Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft 
und Grundsatzfragen und dem Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 
vorgestellt? 
Wann ist der Start der Sanierungsarbeiten vorgesehen und wie ist der 
aktuelle Zeitplan zur Sanierung der Reuterschule? 
Unterliegt der Schulalltag weiteren, noch nicht im Ausschuss berichteten, 
Einschränkungen aufgrund der noch nicht begonnen 
Sanierungsmaßnahmen? 
Verschärft die Corona-Krise den Raummangel an der Schule zusätzlich? 
Gibt es ein umsetzbares Konzept zur Aufrechterhaltung des Unterrichts an 
der Schule während der Sanierungsarbeiten? 
Ist die Schulgemeinde einbezogen in die Planungen? 

 
Axel Jäger, Amt für Hochbau und Gebäudebewirtschaftung, berichtet von dem 
aktuellen Zustand der baulichen Substanz und einem Konzept zur Sanierung der 
Reuterschule, dieses soll voraussichtlich im Herbst 2021 vorgestellt werden. 
Weiterhin geht er auf den aktuellen Zeitplan der Sanierung ein. Im Anschluss 
beantwortet Stadtbaurat Nolda die Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
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